iMi colegio está de cumple!

U.E.C.P. Centro de Estudios

Los Caminos.





iMi colegio está de cumple!

Había una vez un colegio llamado Los Caminos, y en él había dos niños muy tristes llamados José y Ana, estaban de esa forma porque no sabían cómo celebrar de manera divertida el 25 aniversario de su colegio, los días pasaban, el aniversario del colegio se acercaba y no sabían que hacer, hasta que un día vinieron sus compañeros, animales, profesores y coordinadores, les dijeron a los niños que ellos le ayudarían a hacer la mejor fiesta de aniversario.

Primero los monos comenzaron a poner manteles en las mesas, mientras los pájaros colocaban globos en los árboles pero las hormigas explotaban los globos, entonces los coordinadores prepararon mucha comida para las hormigas, para que así estas dejaran de explotar los globos, luego las iguanas y los alumnos hicieron postres muy deliciosos para la fiesta, pero mientras los ponían en la mesa se les cayeron, no tenían tiempo para hacer más; el aniversario se estaba acercando y todos estaban en pánico, pero entonces los niños se pararon sobre una de las mesas y llamaron la atención de todos, dijeron que si todos trabajaban juntos podrían terminar a tiempo, entonces todos empezaron a batir, hornear, glasear y decorar, al final lo lograron. Todo estaba listo para celebrar el gran aniversario del colegio Los caminos, todos estaban muy felices y emocionados, y los coordinadores dieron inicio a la gran fiesta con una hermosa canción del coro del colegio, jugaron a las escondidas, a las atrapadas y muchos juegos más. Los padres se quedaron muy sorprendidos por todo lo que los niños habían hecho, todos estaban celebrando muy contentos, jugando, saltando, riendo y comiendo, pero en especial los dos niños estaban orgullosos y felices por todo lo que habían logrado, la fiesta continuó, bailaron se divirtieron y estaban muy alegres, al hacer todo esto el colegio estuvo muy orgulloso de todo lo que habían trabajado juntos, así pudieron lograr la celebración del aniversario.

Para terminar la fiesta encendieron fuegos artificiales, y todos quedaron muy emocionados esperando el siguiente 06 de diciembre, para decir, somos orgullo caminante.